CONTENDIENTES CONFÍAN EN CIFRAS DE ENCUESTA

LOS ASPIRANTES AL

GOBIERNO DE JALISCO

MOSTRARON SU GRATITUD

POR LOS RESULTADOS

POR LISBETTE R. LUCERO Y MAYELI MARISCAL



ESTADOS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La encuesta de El Heraldo de México/Poligrama rumbo a las elecciones a la gubernatura de Jalisco en 2024, causó diversas reacciones entre quienes lideran las preferencias.

"La elección será una contienda complicada, por ello aunque los números nos favorecen no hay que confiarnos", indicó Pablo Lemus, quien aventaja en la intención de voto en la encuesta.

En entrevista con Alejandro Cacho en **Heraldo Televisión**, detalló que espera los tiempos que marque Movimiento Ciudadano para postularse y seguirá trabajando al frente del gobierno de Guadalajara.

El presidente del Consejo Estatal de Morena y regidor en Gua38

DIPUTADOS ESTATALES SE ELEGIRÁN.



AYUNTAMIEN-TOS, A ELEC-CIONES. dalajara, Carlos Lomelí, y quien va en segundo lugar, compartió a Miguel Aquino y Ana María Lomelí en Heraldo Radio que lo que refleja la encuesta por partido es el descontento de los jaliscienses y que independientemente del nombre que encabece al movimiento, su partido será el vencedor, pues el estado ha tenido el apoyo por parte del Presidente.

En tanto, Pedro Kumamoto, regidor de Zapopan y quien está en tercer lugar, señaló a Sergio Sarmiento y Lupita Juárez en Heraldo Radio, estar muy emocionado por los números de aceptación que arrojó este ejercicio. Indicó que a dos años de que se creó el partido Futuro Jalisco ya son un bloque opositor que compite contra quien gobierna el estado y el país.

La lideresa del Comité Directivo del PRI en Jalisco y diputada federal, Laura Haro, se sintió agradecida por la confianza de la población a su persona, precisó a Mafalda Wario en Noticias Heraldo Guadalajara, y que trabajará para que todos los que busquen contender en el proceso interno tengan piso parejo y se logre una candidatura que frene a Morena. ...





- Todos indicaron que seguirán en sus labores actuales.
- Lemus esperará los tiempos que marque MC.
- Carlos Lomelí no descartó una alianza con otros partidos.
- Mumamoto dijo que Futuro Jalisco es un bloque opositor.